

Midi Libre - mardi 13 juillet 2021

locale

SPORT ADAPTÉ

## Un nouveau champion de France à l'AC2A



Début juillet, à Vichy, dans l'Allier, deux athlètes de l'Alès C2A, affilié, depuis mars, à la fédération française de sport adapté, ont participé aux championnats de France, Angel Roustan-Labouret et Baptiste Gérard.

### Deux médailles d'or

Ce dernier était engagé sur le 5 000 m au terme duquel il a obtenu une belle dixième place en parcourant la distance en 19'56".

De son côté, Angel Roustan-Labouret, accompagné de son entraîneur pour les sauts, Thomas Ganapini, a remporté deux médailles d'or et une d'argent, sacré champion de France de saut en longueur (4,86 m), de lancer de disque (19,06 m) et vice-champion de saut en hauteur (1,50 m) dans sa catégorie.

À 20 ans, l'Alésien devrait intégrer les listes fédérales de haut niveau et, ainsi, participer aux stages de la FFSA.